

令和4年1月号

磯松

3学期始業式のドラマ「青空編」校長 石岡秀久

三島硫黄島学園3学期始業式がありました。受験等の関係で、9年生がそろつていませんので全員参加とはなりませんでしたが、凜とした雰囲気の中で、今学期も新たにスタートするのだと感じられるいい始業式でした。

終業式や始業式というと児童生徒の反省や決意、抱負などを発表する場でもあります。「校長先生のお話」があります。3学期始業式でも当たり前のようにあります。2学期終業式は「しおかぜ留学生」や白石3姉弟が離島して尋ねたところ「そのとき事件は起った」という状態でした。

「2学期の終業式で校長先生は何を話しましたか。」という質問です。青空さんは「3学期元気な顔で始業式を迎えられるよう健康や安全に気を付けて過ごしてください。」と答えてくれました。

ところが、2学期の終業式は来島された室之園教育長先生がお話しされたので、「校長先生のお話」はなかったのです。教育長先生は、偉人の方や成功者の方の事例をもとに「どれだけ失敗してもかまわない。挑戦することが大切だよ。」というお話をしてくださいましたが・・・。よくよく考えると教育長先生のお話を体現している青空さんが一番理解しているのかもしれませんね。全校朝会や学校行事で「校長先生のお話」があります。児童生徒の心にとどまる話をしなければと心新たに思うことでした。青空さんありがとうございます。

いよいよ <硫黄島の宝>～クセンボの姿～

「めえねんのとおりクセモンづきにきもした～」男の子たちが1月7日の朝、島内の全家庭をまわりました。諒典くんは今年で2回目の参加。彼の成長は島の人たちの楽しみであります。彼は学園の子供たちに交じってクセンボの歌をしっかり歌っているのです！昨年から、まだ二回目なのにすごい！とドラマチックな成長を見せてくれた諒典くんの活躍で硫黄島の厄払いはできた事でしょう。今年もたくさんの差し入れなどありがとうございました！



せだいこうたい <世代交代！？>～毎年恒例 百人一首大会！～

「智～がんばれ～！」とタブレットから応援する声。昨年の優勝者心美さんが見守る中、試合は進み、なんと3年生の樹莉亜さんが勝利！1、2年生の対決では、年に静君が飛びつくなど、今年も幾多のドラマが繰り広げられました。世代交代をむかえた百人一首大会でしたが、優勝したのは、兄弟対決を征した太陽さんでした。

全校朝会での表彰も行われました。進行など子どもたちの手で行われた取組で「自治能力」が高まっていくのです。



三島硫黄島学園の様子はHPで。右のQRコードもしくは「みしまっ子」で検索。
公式インスタグラム「mishimakko1」



三島村立三島硫黄島学園
学校だより

あたらしいせかい むけて <新しい世界へ向けて>～頑張れ9年生～

さとし にゅうし ひょうご
智さんが入試のために兵庫
しゅっぱつ 出発しました。「しおかぜ
りゅうがくせい そこぢから の
留学生の底力」きっと乗り
こ越えてくれるでしょう。



千波さんを始めそれぞれの進路に向けて勝負
じしん も しています。できるぞ！自信を持て！

あたらしいせかい むけて <新しい世界へ向けて2>～進級説明会～

4がつ こうきかてい しんきゅう ほごしゃ せつめいかい
4月から後期課程に進級する保護者に説明会
ひらきました せいらく がくよひん にゅうがくしき
を開きました。制服や学用品、入学式のことなどお話ししてもらいました。子供たちは7年生
はな こととも 7ねんせい
しゃかいか じゅぎょううたいけん おこな ちやくちやく はる
と社会科の授業体験を行いました。着々と春
ちか が近づいています。



がっこう いこう たよくだ <学校へ行こう！>～お立ち寄り下さい～

むかし あそび おもしろい
「その15」昔の遊びって面白い！

ヴィノクロフ姉弟が福笑いにチャレンジ！
とうぜん けっか だいぱくしょう ほか だま
当然の結果に大爆笑、他にもけん玉や
はごいた こままわし ひさしぶり
羽子板、コマ回しもあります。久しぶりにやって
ほう 1、2ねんきょうしつ
みたい方は1、2年教室まで。



きょういくこうえんかい さんか <その16>教育講演会Web参加

ちちおや かか かた まな こうえんかいえんかい
「父親の関わり方を学ぶ講演会」が
おんらいんかいさい せいねんかい つう
オンライン開催され青年会などを通じて
さんか よ たなつぐ さんか
参加を呼びかけたところ、棚次さんが参加
してくれました。

ペッپトークや
ぼじていこ
ポジティ語へなど
こととも ことば
「子どもへかけたい言葉」を学びました

17 らいぶはいしん あんけーと <その17>ライブ配信、webアンケート

がつ か しゅうかいしつ 8ねんせい
2月3日14:10から集会室で、8年生の
りっしき おこな ころな たいさく らいぶはいしん
立志式を行います。コロナ対策のため、ライブ配信
おこな がっこうひょうか にゅうりょく
を行います！また、学校評価のweb入力も
すたーと がっこう あしはこ むすか
スタートします。学校に足を運ぶのが難しくても、
ちいき がっこう め
地域とともにある学校を目指します。

立志式

2月3日
14:00～



学校評価
グーグル
フォーム

